

Les États-Unis poursuivent leurs programmes subversifs contre Cuba, déclare le ministre des affaires étrangères

Image not found or type unknown



La Havane, 4 mars (RHC) Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a déclaré aujourd'hui dans son compte rendu sur X, que malgré la réduction des fonds de l'USAID, son administrateur intérimaire, le secrétaire d'État américain Marcos Rubio, utilise l'argent des contribuables pour des plans subversifs contre Cuba.

« Alors que le gouvernement américain annonce une réduction de 90 % des fonds de l'USAID, soit plus de 54 milliards de dollars, son administrateur intérimaire, conformément à son agenda personnel

corrompu, choisit de dépenser l'argent des contribuables pour des programmes subversifs contre Cuba et non pour le développement international », a souligné M. Rodríguez sur le réseau social.

Ces derniers jours, le chef de la diplomatie cubaine a révélé que l'Agence des États-Unis pour le développement international (USAID) avait investi plus de 120 millions de dollars pour renverser l'ordre constitutionnel à Cuba.

À cet égard, le ministre des affaires étrangères a qualifié d'inhabituel le fait qu'une agence officielle de développement utilise de l'argent pour soutenir un changement de gouvernement et enrichir ceux qui voient des affaires dans la souffrance du peuple cubain.

Selon le vice-ministre cubain des affaires étrangères, Carlos Fernández de Cossío, la politique déclarée de l'actuel gouvernement américain est agressive.

« Ils ont eux-mêmes déclaré que leur objectif était de continuer à exercer une pression économique sur Cuba, de continuer à créer des difficultés pour l'économie cubaine et de causer ainsi de plus grandes difficultés, de plus grands problèmes pour le bien-être des Cubains, pour les conditions de vie dans le pays », a averti le vice-ministre des affaires étrangères dans une interview accordée à Prensa Latina.

Selon le diplomate, « il reste à voir exactement ce qu'ils vont faire, mais il ne faut pas s'étonner qu'ils aient la volonté et la capacité de continuer à punir la population cubaine dans son ensemble sur la base de mesures économiques coercitives ». (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/377985-les-etats-unis-poursuivent-leurs-programmes-subversifs-contre-cuba-declare-le-ministre-des-affaires-etrangeres>



Radio Habana Cuba